

園だより

小山町立すがぬま保育園



子ども達が楽しみにしている運動会がいよいよ今週末となりました。子ども達はパワーを運動会に！と張り切っていましたが、9月に入り、台風の影響やそれに伴う暑さで遊びの時間を配慮しての日々で、子ども達が『やりたい！』と思っていた綱引きや玉入れ、元気に走る事も十分に園庭でできませんでした。でも、年長さんにとって、最後の運動会。お家の方に「かっこいい所や頑張る姿を見てもらいたい」「できるようになったことを見てもらいたい」と取り組んできました。遊戯室での鼓隊練習や、競技など所狭しと張り切っている子ども達です。本番当日は、元気いっぱいの子どもの姿をお楽しみに！すがぬま保育園としても最後の運動会です。親子や、来賓の方々とも楽しく触れ合えるプログラムも用意しています。また、記念撮影も行いたいと思います。参加、ご協力をお願いします。

敬老の手紙を出しました

先日、おじいちゃんおばあちゃんに子ども達が様々な思いをこめて絵を描き、手紙を作りました。今年は、残暑が厳しく熱中症の心配もあったので、保育園で香代子先生が郵便局長さんになりました。一人一人『切手を下さい』と枚数を言って買い、「ありがとう」と言って切手を丁寧に貼ってポストに入れました。中には、「お手紙が届きますように」とお願いする子もいて、温かみを感じました。0～3歳児のこどもたちも一緒に投函。「郵便屋さんに渡してください。」とたいよう組にお願いされました。保護者からも「ありがとうございました。祖父母が喜んでいました。」と伝えて下さったり、感謝のお便りを保育園に寄せて下さったりする方もおられ、子ども達も手紙を出した喜びを感じることができ、郵便の仕組みを知る経験にもなりました。



敬老の手紙から・・・

遊戯室で遊んでいたお友達が、ハンカチを投げて舞台裏に入ってしまった。

- ⓪「先生。R君のハンカチが舞台の裏に飛んじゃった」 ⓫「本当？どうしよう…」 ⓬「とってください。」
⓭「舞台を動かして取ればいいよ」
⓮「それには、ピアノを動かして、舞台も鍵でスイッチの所を開けなければ舞台は降りないだよ。」
「ピアノも、4人の先生がいないと動かないし、舞台も園長先生がカギを持っていて、今日はもう用事があって帰っていないよ。」
⓯「じゅあ、お休みの次の日にお願いすればいいね。」 ⓰「3日もお休みがあるけど、皆は忘れないかな～…」
⓱「・・・」「そうだ！お手紙書こう！」「ポストに入れば分かるよ。」

と活動が始まりました。年長組は、文字で、その他の友達に絵を描いてお知らせしてくれました。

R君も、連休明け登園してくると「園長先生、ハンカチを取ってください。」とお願いに来ました。皆も協力してくれたので、遊戯室に集合して、ハンカチを取る事にしました。⓲「でも、何回もピアノを動かすと音が変わっちゃうんだよね…」 ⓳「分かった！皆も気を付ける」「もうなげないから。」
助成がピアノを動かす事は、やはり大変です。部会を下す事も危険が伴います。⓴「皆、そこから動かないでね。」と約束をして行動開始！無事にとることができました。⓵「やっど、取れたね。良かったね。」
「これからこうならないように、考えて遊んでね。」 ⓶「皆、ありがとう！ハンカチが取れて嬉しかった。」

㊦「ハンカチはどのように使うか考えてね」㊧「ポケットに入れておく。」

ちょっとしたことから、友達を思う気持ちからお手紙に発展したり、ピアノについて知ったり、使い方を間違えると…など学びがいろいろありました。この積み重ねの経験から体得していく子ども達です。

たんぽぽ組 (0歳児)	<ul style="list-style-type: none"> ・秋の自然に触れ、探索活動を楽しむ ・指さし等で要求を伝える
いちご組 (1歳児)	<ul style="list-style-type: none"> ・戸外遊びや散歩を通して秋の自然に触れる ・簡単な身の周りのことを保育者と一緒にする
ちゅうりっぷ組 (2歳児)	<ul style="list-style-type: none"> ・簡単なルールのある遊びを保育者や友達と一緒に楽しむ ・一人一人のスペースで身の回りのことをやってみようとする
さくらんぼ組 (3歳児)	<ul style="list-style-type: none"> ・保育者や友達と一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ ・身の回りのことを自分からしようとする
ひまわり組 (4歳児)	<ul style="list-style-type: none"> ・友達と体をのびのびと動かして遊ぶことを楽しむ ・友達とかかわる中で、自分の思いを言葉にして伝える
たいよう組 (5歳児)	<ul style="list-style-type: none"> ・感じたことや考えたことを友達と様々な方法で表現する ・身近な人とのかかわりを通して、親しみをもち言葉を交わす

これからも、小さなチャンスを見逃さず、考えたり、思いやったり、知識となるよう関わっていきたいです。

今日のクラス日極

2日(水)	ぺんぎんランドミニ運動会(未就園児参加 きんたろう広場 10:00~)
4日(金)	10日の行事予定 午睡布団持ち帰り 来年度新人園児面接(総合文化会館 9:30~)
8日(火)	秋の遠足 サファリパーク 3・4・5歳児 園周辺 0・1・2歳児 (全園児お弁当です 後日お便りでお知らせします)
10日(木)	健康診断(内科) ペんぎんランド
14日(月・祝)	町民体育大会 (たいよう組参加 8:30多目的広場集合)
17日(木)	芋ほり
18日(金)	午睡布団持ち帰り
21日(月)	身体測定 防火安全パレード(たいよう組参加 8:45園児保育園集合 たいよう組保護者・役員さんで参加協力できる方はお知らせください。詳細は後日おたよりでお知らせします。)
24日(木)	親子交通教室モビリタ たいよう組参加 (たいよう組保護者の参加協力をお願いします。詳細は後日おたよりでお知らせします。)
25日(金)	誕生日会(完全給食 3歳児以上は箸を持たせて下さい)
28日(月)	避難訓練
29日(火)	焼き芋
30日(水)	ハロウィン ペんぎんランド
31日(水)	レッツ5キッチン (たいよう組園児・保護者参加 健康福祉会館)



* 10日（木）に内科健康診断を行います。9日（水）に問診票を配布しますので、必要事項を記入し印鑑を忘れずに押して職員に手渡しで提出ください。

* 10月24日（木）に小山中学校生（5名）が、職場体験で来園します。お兄さん、お姉さんと一緒に遊び楽しく過ごします。

* 午睡布団の持ち帰りを18日（金）にお願いします。月曜日には、掛け布団とタオルケットの両方を用意して下さい。たいよう組は、運動会が終わりましたら就学に向けて午睡を行いません。布団はいりませんが、子ども達の様子を見て身体を休める事もありますので、タオルケットや毛布を持ってきてください。

11月の主な行事のお知らせ

11月13日（水）成美小学校就学時健康診断（5歳児）

21日（木）明倫・足柄小学校就学時健康診断（5歳児）

26日（火）発表会リハーサル

30日（土）発表会 駿河小山幼稚園 遊戯室

衣替えの季節ですが、まだ気温が高い日もあり気温が安定しません。

また、身体をうごかすとすぐに体温が上がり活動量の多い子どもは汗をかきます。薄着を心がけ、一枚羽織るなど体温調節をしやすい衣服着用をお願いします。着替えのチェックや名前の確認もお願いします。